
令和４年度 第５回 小浜警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

  令和５年２月９日（木）午前９時３０分から 

２ 場所    

  小浜警察署 

３ 出席者 

  協議会委員 ７名 

  小浜警察署 署長以下８名 

４ 内容 

 (1) 協議会会長挨拶 

 (2) 警察署長挨拶 

 (3) 議事 

  ア 令和４年度警察署協議会代表者会議結果の報告 

  イ 令和４年度業務結果総括報告 

 (4) 質疑等 

   【委員】 

    警察官が受傷しないように拳銃の訓練をしているのでしょうか。 

   【警察】 

    拳銃の訓練は年間通して計画的に行っています。 

 

   【委員】 

    １１０番映像通報システムについて、映像送信依頼をされた通報者が

自らがホームページ等に入って送信するシステムだと、安心して映像を

送信できると思いますがいかがでしょうか。 

   【警察】 

    このシステムは、１１０番通報された方の携帯電話に直接ＵＲＬが送

信され、それを開くと映像通報システムにつながる方式をとっています。 

 

   【委員】 

    特殊詐欺のグループが強盗事件を起こすようになったことは本当に

恐ろしく感じます。福井県内や若狭地域において、こうした事件に関す

る情報はありますか。 

   【警察】 

    特殊詐欺に対する防犯対策の一環として、特殊詐欺の犯人から押収し

た名簿のデータを全国警察で共有し、注意喚起を行っています。当署管

内でも注意喚起していきます。 

 



   【委員】 

    ３週間くらい前に特殊詐欺のメールが届きました。求められるままに

個人情報などを入力していたところ、最後に暗証番号の入力をもとめら

れたことで気が付き、被害を防ぐことができました。こうした犯罪の根

本的な解決方法がありますか。 

   【警察】 

    電話番号の場合には電話会社に依頼して解約を検討してもらったり、

警察から金融機関等へ、犯人が金銭の振込先として指定した口座の凍結

依頼をすることもあります。一律に根本的な解決を図ることは難しく、

個別に対応しているのが現状です。 

   【委員】 

    管内での広報啓発を行っていただき、詐欺の手口を住民に知ってもら

うことが詐欺被害を防ぐ早道と思います。 

   

   【委員】 

    スマホに料金未納ですといった内容のメールが来る度に削除してい

ます。毎回警察の方に連絡するのは業務を停滞させるように思うのです

が、連絡した方がいいのでしょうか。 

   【警察】 

    犯行ツール対策として電話番号を止める等の対策をしますので、連絡

をいただければ相手の電話番号が分かるような写真を撮らせていただ

いて、その写真をもとに電話会社等に情報提供します。少しお手間を取

らせますがご協力をお願いします。 

 

   【委員】 

    全国的に発生している強盗事件の関係で、防犯カメラへの関心が高く

なっているのではないかと思います。防犯カメラの設置に対する補助金

というのはあるのでしょうか。 

   【警察】 

    防犯カメラの補助金については、一時期県が予算措置をしていました

が一旦終了になりました。現在小浜警察署としては、管内の４市町に対

して防犯カメラの普及を依頼しているところです。 

 

   【委員】 

    近所において、窃盗の下見をしているような不審者の情報がありまし

た。高齢の方は自宅の鍵をかけない方も多く、各駐在所や交番勤務の方



が見回る際、隣りどうしの繋がりを重視していただいて防犯に生かして

いくことが効果的だと思いますがいかがですか。 

   【警察】 

    令和４年中の窃盗被害の約８割は無施錠による被害でした。やはり鍵

をかけていないところが狙われているという現状です。 

   【警察】 

    施錠については、地域の駐在所、交番の警察官がパトロールの中で広

報マイクを使っての広報や家庭訪問による広報で、防犯上注意していた

だきたい点をお伝えしています。その他、公民館等での交番たより、駐

在所たよりの掲示、地区の回覧板を活用するなどの広報活動を行って言

います。今後も可能な範囲内で幅広く注意喚起のための活動を続けてい

きたいと思っています。 


